
M.I. Ayuntamiento de Villena

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA Nº 10 DE LA COMISIÓN PERMANENTE

11/05/2015

ASISTENTES:
D. Francisco Navarro Maestre (Vicepresidente Ejecutivo)
Dña. Andrea Saca Lapo       (Vicepresidenta Segunda)
D. Bernardo Ugeda Pérez       (Vicepresidente Tercero)
Dña. Rosa Gisbert Sánchez
D. José Antonio Esquembre Bebia
D. Javier Román Beneyto
D. Daniel Sánchez García
D. Antonio Luna Martínez
D. Fermín Octavio Hernández Martínez
D. Francisco Ortega Alarcón
D. Joaquín Marco Amorós
Dña. Carmen Fita Lorente
D. Francisco Javier Herrera Dugo
D. Francisco M. Carrión Francés (Secretario Accidental)

EXCUSAN SU ASISTENCIA
D. Antonio Martínez Puche
D. Manuel Martínez Hernández

En la ciudad de Villena siendo las veinte horas y treinta y cinco minutos del día once de
mayo de dos mil quince, se reúne en la Sala de Reuniones de AMICS, las personas
anteriormente expresadas al objeto de celebrar sesión extraordinaria de la Comisión
Permanente del Foro Económico y Social de Villena de acuerdo con el orden  del día
previamente establecido.

De orden por la vicepresidencia se dio por comenzada la sesión.

1.-  APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR.

Se aprueba por todos los asistentes.

2.- INFORME DE  VICEPRESIDENTES.

D.  Francisco  Navarro  Maestre  hace  saber  a  la  Comisión  Permanente  que  se  ha
recibido por parte de la Universidad de Alicante, la carta anunciando el cambio de la
persona representante de la misma en el Foro Económico y Social de Villena, que a
partir de ahora será Dª Rosa María Martínez Espinosa.
D. Fermín Octavio Hernández, indica que en el último Pleno Municipal se aprobó este
cambio.
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D. Francisco Navarro Maestre traslada a la Comisión Permanente, que se ha puesto en
contacto con él, el PSOE, solicitando poder reunirse con el Pleno para poder explicar
sus propuestas en estas Elecciones Municipales.
Tras el debate llevado en el seno de la Comisión Permanente, se aprueba declinar la
invitación  del  PSOE  por  problemas  técnicos  y  organizativos  y  se  comprometen  a
solicitar el programa electoral a todos los partidos políticos, que se presentan a las
Elecciones Municipales en Villena, para trasladarlo a todos los miembros del Pleno y
así  poder  tener  conocimiento  de  las  propuestas,  en  materia  de  las  propuestas  de
Participación Ciudadana o proyectos que afecten a la ciudadanía. 
Dª Andrea del Cisne Saca Lapo presenta una propuesta de folleto explicativo de qué es
el Foro y cómo participar. Una vez revisado y modificado por la Comisión Permanente
se aprueba enviarlo por correo a todos los miembros del Pleno del Foro Económico y
Social.

3.-  PRESENTACIÓN  DE  PROPUESTAS  POR  ESCRITO  Y  ELECCIÓN  DE
PRIORIDADES DE FORMACIÓN DE COMISIONES. 

Comienza el debate indicando que hay que priorizar entre  las propuestas que
se realicen y que se  presenten por  registro  y  posteriormente enviarlas a los
miembros del Pleno, para su estudio y debate en el próximo Pleno y la creación
de Comisiones de Trabajo.
Las propuestas que se van a llevar al próximo Pleno para su estudio son:

1. Plan General de Ordenación Urbanística (propuesta ha desarrollar
D. Javier Román).

2. Recuperar  experiencias  (propuesta  presentada  por  D.  Francisco
Navarro Maestre).

3. Accesos estación del AVE ( propuesta a desarrollar por D. Joaquín
Marco).

4. Sierra  Salinas:  Limpieza  (propuesta  a  desarrollar  por  D.  José
Antonio Esquembre).

5. Sobre  el  agua  y  sus  acuíferos  (propuesta  a  desarrollar  por  D.
Daniel Sánchez).

4.- CALENDARIO DE FORMACIÓN.

Se recuerda que el Viernes 15 de Mayo comienza la formación propuesta por D.
Antonio Martínez  Puche y la Sede Universitaria de Villena, se aprueba enviar
toda la información a los miembros del Pleno del Foro para que se inscriban.

5.-  VALORACIÓN  DE  LA  “JORNADA  ESTRATEGIAS  MUNICIPALES
PARTICIPATIVAS “.

Una parte  de  los  miembros  del  Foro  acudieron  a  la  Jornada de  Estrategias
Municipales  Participativas  que tuvo  lugar  en  la  Sede Universitaria,  donde se
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presentaron tres proyectos: el  de Cocentaina que es el más avanzado, el  de
Alfafar que está comenzando ahora y el del Foro Económico y Social de Villena,
que ya está funcionando.
D. Francisco Navarro Maestre, comenta que en estas jornadas se habló que era
importante que vinieran a presentar el Plan Estratégico que dio lugar al Foro,
que algún miembro de la Universidad de Alicante viniera a explicarlo a todos los
miembros del Foro.

6.- V ALORACIÓN “JORNADA ACCESOS DEL AVE “.

Al suspenderse esta jornada, no se trata este punto.

7.- RUESGOS Y PREGUNTAS.

D.  Joaquín  Marco  Amorós  indica  que  ha  salido  en  prensa,  la  creación  del
Consejo Municipal de Turismo y que se aprobó en el último Pleno Municipal.
También  hace  saber  que  como  Presidente  del  Consejo  de  Salud  del
Departamento de Salud de Elda, puede facilitar para que venga la Gerente del
Departamento de Salud de Elda (Gerente del Hospital General Universitario de
Elda), e informar sobre cualquier tema de Salud que pueda interesar.
D. Javier Román da a conocer a la Comisión Permanente que la Mesa de la
Juventud  se  reúne  una  vez  al  mes  y  que  los  miembros  de  está,  siguen
preguntando sobre qué es el Foro y cómo funciona y él les va resolviendo sus
dudas.

Y no habiendo más asuntos que tratar por los Señores Vicepresidentes se levanta la
sesión,  siendo  las veintidós horas y  diez minutos del  día  al  principio  expresado lo
certifico con el visto bueno del Señor Vicepresidente Ejecutivo. 

VºBº
VICEPRESIDENTE 3º

D. Bernardo Ugeda Pérez

SECRETARIO ACCTAL

D. Francisco M. Carrión Francés
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